## **Anfrage CDU-Fraktion**

Beratungsfolge	Termin
Gemeindevertretung	18.07.2022

## Betreff:

Häckselplatz

## Anfrage:

Seit einigen Wochen ist die Anlieferung von Astwerk und Grünabfall auf den Häckselplatz für die Bürger gestört. Teilweise waren die Türen zu den angegebenen Öffnungszeiten geschlossen oder wurden ohne Einweisungspersonal geöffnet. Jetzt war in den OMN zu lesen, dass die Abgabestelle vollständig geschlossen ist. Grund ist dem Vernehmen nach, dass die bisherige Mitarbeiterin ihr Arbeitsverhältnis beendet hat.

Gerade in den kommenden Wochen, wenn in den Gärten wieder viel Astschnitt anfällt, scheint uns diese Schließung unannehmbar. Eine wieder zunehmende wilde Ablagerung scheint als Folge dieser Schließung vorprogrammiert. Entsprechende Erfahrungen musste die Kommune bereits bei früherer Gelegenheit machen.

Die CDU-Fraktion bittet den Gemeindevorstand daher bis zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Seit wann hat der Gemeindevorstand davon Kenntnis, dass das für den Betrieb des Häckselplatzes kein ausreichendes Personal mehr zur Verfügung stehen wird?
- 2. Wie sehen die konkreten Schritte des Gemeindevorstandes zur schnellstmöglichen Wiederöffnung des Häckselplatzes aus?

gezeichnet Fraktionsvorsitzende/r